

1. Protokollkontrolle

Es gab keine Anmerkungen zum Protokoll.

2. Anwohnerangelegenheiten

Es wurde von einem Anwohner angemerkt, dass die Sackgasse in Westerhüsen, die zur MVB führt, immer wieder von LKWs heimgesucht wird, weil sie falsch abbiegen bzw. die Stadtausfahrt nicht richtig finden. Eine Bürgeranfrage an den OB wurde gestellt. Zudem wurde die Beleuchtung des MVB-Depots in Westerhüsen kritisiert. Sie würde zu früh eingeschaltet und sei zu hell. Herr Wark wird da mal nachfragen. Die MVB richtet sich bei der Beleuchtung nach diversen Vorschriften, wie Arbeits- und Betriebsstättenvorschriften und -verordnungen sowie der VDV-Vorschrift 510035. Ob allerdings die Beleuchtung zu früh eingeschaltet wird, wird nochmals untersucht.

In der Ottersleber Str. ragt ein großer Busch, der sich an der Linkskurve hinter der Brücke befindet, auf die Fahrbahn. Eine Anwohner hat gefragt, warum die Stadt diesen Busch nicht beschneidet. Herr Wark wird bei der Stadt nachfragen. Die Stadt hat Abhilfe versprochen.

3. Wasserprobe für den Salbker See

MeriDian e.V. konnte bislang keine eigene Wasserprobe veranlassen, weil die Gesamtfinanzierung nicht mehr gewährleistet war. Herr Wark ist von seinem ursprünglichen Angebot, sich an der Finanzierung der Wasserprobe zu beteiligen, zurückgetreten. Als Grund hat er angegeben, dass die Förderkriterien dies nicht zulassen. Allerdings gibt es bereits eine 200 Euro Spende der BBS Otto Schlein. Zudem haben sich Herr Wark, Kreisverband Bündnis90/Die Grünen und die Kita Salbker-See bereit erklärt, den restlichen Betrag für die Wasserprobe bereitzustellen.

4. Bürgerhaus „Alte Schule Salbke“

Die Bauarbeiten des zukünftigen Bürgerhaus „Alte Schule Salbke“ gehen gut voran und werden bis Ende Oktober größtenteils abgeschlossen sein. Am 29. Oktober findet dann die offizielle Eröffnung statt.

5. Sonstiges/Termine

nächste GWA-Sitzung findet am 21.10.2010 um 17 Uhr im Gröninger Bad statt!

03.10.2010 Rathausfest ab 10 Uhr

29.10.2010 Siebdruck-Werkstatt im Libertären Zentrum

29.10.2010 Neueröffnung des Bürgerhaus „Alte Schule Salbke“ ab 14 Uhr